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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO Del 30/06/2020 DELL’ANNO SCOLASTICO 2019/2020 

 

Il giorno 30 giugno 2020, alle ore 14.30, attraverso la piattaforma digitale MEET, come da regolare convocazione si è 

riunito il Consiglio di Istituto in modalità videoconferenza (a causa dell’emergenza sanitaria dovuta a COVID-19) per 

discutere del seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Approvazione Conto Consuntivo 2019 (di cui si allega prospetto); 

3) Assunzione a Bilancio progetto “Dalla App alla Zeta” Az#15-PNSD (di cui si allega prospetto); 

4) Ipotesi di modalità di avvio a.s. 2020/2021 in presenza; 

5) Approvazione “sforamento” libri di testo a.s. 2020-2021 scuola secondaria di I grado Carducci; 

6) Modalità di applicazione delle misure di pulizia e santificazione plessi in vista della ripresa delle attività didattiche; 

7) Approvazione partecipazione a Bando Fondazione CR Firenze E-State insieme con il progetto “Musica, pensiero 

logico, comunicazione nella Lingua di istruzione e nella Lingua straniera”; 

8) Approvazione adesione al progetto che I.C. Montagnola- Gramsci intende presentare all’attenzione dell’autorità 

regionale della partecipazione (http://www.consiglio.regione.toscana.it/oi/default?idc=47) per richiedere il 

sostegno della L.R.46/2013. Il progetto prevede di attivare un processo partecipativo relativo alla sperimentazione 

della riapertura secondo il modello Scuole aperte dell’IC Montagnola Gramsci, che è il capofila, e la condivisione 

del processo con altre scuole della rete attive sullo stesso tema, per la creazione di sinergie e scambio di 

informazioni utili, FAQ, etc. Si allega bozza del progetto; 

9) Calendario scolastico a.s. 2020-2021; 

10) Occupazione delle palestre dell’Istituto a.s. 2020/2021; 

11) Varie ed eventuali. 

 

Risultano assenti giustificati: Cozzolino, Tartaglione, Bonacchi, De Luca. 

Verbalizza il Presidente Ilaria Cimmino. 

 

Il Consiglio procede all’esame e votazione dei singoli punti dell’ODG. 

 

ODG 1 : Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°39/2020 

 

ODG 2: Approvazione Conto Consuntivo 2019 (di cui si allega prospetto) 

 

Attraverso modalità on-line si è svolta la revisione del Conto Consuntivo da parte dei Revisori che hanno approvato il 

consuntivo con n verbale che si allega. 

 

Il Consiglio approva il Conto Consuntivo all’unanimità con delibera n°40/2020 

 

ODG 3: Assunzione a Bilancio progetto “Dalla App alla Zeta” Az#15-PNSD (di cui si allega prospetto) 

 

La Dirigente ricorda il progetto che ha portato all’assegnazione del primo premio nell’ambito codino e robotica. Viste le 

modifiche che ha subito e subirà il progetto a causa dell’emergenza Covid sono già stati accreditati 85.000,00€ dei 

170.000,00€ preventivati. I fondi saranno divisi tra i tre istituti interessati dal progetto e per le seguenti attività: 

formazione docenti, compreso CNR (circa 25.00,00€ a lavoro ultimato), compenso per i docenti al di fuori dell’orario di 

servizio, eventuale rimborso spese per INDIRE ed eventuale spesa per il grande lavoro di segreteria che comporterà 

(possibile appalto del lavoro a personale esterno). L aparte operativa del progetto è prevista ad ottobre 2020. 

Il Consiglio approva a bilancio di progetto all’unanimità con delibera n°41/2020 

 

 

ODG 5 : Approvazione “sforamento” libri di testo a.s. 2020-2021 scuola secondaria di I grado Carducci 

 

Abbiamo avuto uno “sforamento” di circa il 10% rispetto al tetto di spesa in essere dal 2013 sia per la prima media sia per 

la seconda media Carducci. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°42/2020 

 

ODG 9: Calendario scolastico a.s. 2020-2021;  

 

http://www.consiglio.regione.toscana.it/oi/default?idc=47
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Vengono proposti un massimo di 5 giorni di sospensione oltre alle festività nazionali. 

Vengono proposte le seguenti interruzioni: 

- lunedì 7 dicembre 2020; 

- Lunedì 15 e martedì 16 febbraio 2021; 

- Il 25 giugno 2021 per la sola scuola dell’infanzia Serristori. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°43/2020 

 

ODG 10: Occupazione delle palestre dell’Istituto a.s. 2020/2021 

 

Si conviene di confermare l’utilizzo a società sportive che presentino regolare domande agli uffici comunali (con 

assegnazione a mezzo di bando pubblico) dal lunedì al giovedì dalle ore 17.00 in poi per le palestre della Cairoli, 

della Vittorio veneto e di Scuola Città Pestalozzi. Il giorno di venerdì viene tenuto libero per le attività della scuola.  

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°44/2020 

 

Inoltre le Associazioni Genitori GASP e AGVV si impegnano a presentare al Consiglio di Istituto una sorta di protocollo 

che regolamenti le attività extra-scolastiche proposte per i bambini dell’Istituto comprensivo in modo che a settembre 

se ne dia comunicazione e approvazione. 

 

ODG 7: Approvazione partecipazione a Bando Fondazione CR Firenze E-State insieme con il progetto “Musica, pensiero 

logico, comunicazione nella Lingua di istruzione e nella Lingua straniera”; 

 

- Il bando che scade in data odierna 30.06.2020 ha visto la nostra partecipazione come scuola capofila in collaborazione 

della scuola di musica Il Trillo. Questo progetto prevede: 

- Attività per i recupero scolastico delle insufficiente nelle materie di italiano, matematica e inglese nella misura di 

un’ora a settimana per singolo corso tenuto da insegnanti della scuola; 

- Formazione di 11 piccole orchestre di violini e violoncelli con incontri settimanali di un’ora e mezza presso la sede del 

Trillo rivolto alle classi terze, quarte e quinte della primaria Vittorio Veneto. Caroli e Pestalozzi. 

- Tutte le attività saranno totalmente gratuite per i bambini e le famiglie. 

- Il valore previsto dal bando è di 39.000,00€ 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°45/2020 

ODG 8: Approvazione adesione al progetto che I.C. Montagnola- Gramsci intende presentare all’attenzione dell’autorità 

regionale della partecipazione (http://www.consiglio.regione.toscana.it/oi/default?idc=47) per richiedere il sostegno della 

L.R.46/2013 

 

Il progetto prevede di attivare un processo partecipativo relativo alla sperimentazione della riapertura secondo il modello 

Scuole aperte dell’IC Montagnola Gramsci, che è il capofila, e la condivisione del processo con altre scuole della rete 

attive sullo stesso tema, per la creazione di sinergie e scambio di informazioni utili, FAQ, etc.  

Vista l’importanza di costruirsi come comunità scolastica che partecipa e interviene anche con le istituzioni al fine di 

tornare a scuola in presenza e quindi favorevole ad aderire al progetto. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°46/2020 

 

ODG 4: Ipotesi di modalità di avvio a.s. 2020/2021 in presenza 

 

La Dirigente ha effettuato una ricognizione degli spazi dei diversi plessi e ha avviato una serie di iniziative per 

l’acquisizione di spazi: 

- palazzina adiacente la Scuola Carducci; 

- la sala del piano terra di palazzo Vegni in via di san Niccolò per la Scuola dell’infanzia Serristori. 

Nel primo caso, con l’attuale conteggio dei 2mq per bambino, si perderebbero due classi. La Dirigente ha quindi 

interpellato la Regione e gli Assessori Bugli e Pantugliano per capire la fattibilità di utilizzare tali spazi. Siamo in attesa 

che il Comune stipuli una convenzione con la Regione per l’uso della palazzina che vede al piano terra una grande aula 

magna e una possibile classe e agli altri due piani altre quattro aule. Questo risolverebbe benissimo i problemi di spazio 

della scuola; 

Nel secondo caso l’assessore Funaro deve accertarsi della titolarità dello spazio per capirne una suo eventuale utilizzo. 

La scuola Vittorio Veneto sembra avere spazi abbastanza buoni anche se il Comune sta facendo un passo indietro per 

quanto riguarda la fornitura del cibo in monoporzioni da consumarsi in aula. Durante la discussione si ritiene comunque 

importante perseverare nella richiesta di tali spazi e nel conseguente consumo del pasto in classe con lo sporzionamento 

(come avviene già per Scuola Città Pestalozzi). 

http://www.consiglio.regione.toscana.it/oi/default?idc=47
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La scuola Cairoli potrebbe ampliare gli attuali spazi classe con l’aula sostegno, l’aula di inglese e l’una nell’ammezzato. 

Infine scuola Città Petalozzi sta cogliendo l’occasione per riprogettare non solo gli spazi ma la didattica stessa. Prevedono 

quindi la formazione di gruppi eterogenei sugli 8 anni prevedendo spazi formali e informali per l’apprendimento. Si parla 

di case classi e case esperienza in una sorta di progetto cross disciplinare. Si vuole così cogliere l’opportunità di ripensare 

alla didattica prendendo spunto dal problema legato agli spazi facendolo diventare occasione per un nuovo modo di dare 

scuola. 

Si richiede che questa pratica e questo studio sia occasione pe run tavolo di confronto che coinvolga tutti i plessi 

scolastici, gli insegni e anche i genitori quali parti che operano nella comunità scolastica.  

Il Consiglio si impegna a formare un tavolo di lavoro con i membri del Consiglio di istituto che rappresentano i 

diversi plessi scolastici. 

 

ODG 6: Modalità di applicazione delle misure di pulizia e santificazione plessi in vista della ripresa delle attività 

didattiche 

 

 

 

Conclusi il dibattito e le votazioni dei punti all’ODG, la riunione si conclude alle ore 16.46. 

 

La verbalizzante 

Ilaria Cimmino 


